Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 72 m?
Référence 86504378
Prix 2300 €

Marsellle 2Eme
Appartement a louer (13002)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Elégant appartement d'environ 72 m2 situé en premiére ligne sur le Vieux-Port, au
deuxieme étage d'un immeuble Pouillon du 2eéme arrondissement de Marseille. Cet
appartement parfaitement rénové par un architecte offre un confort absolu.
Proximité immédiate des commodités. L'appartement offre une spacieuse piece de
vie baignée de lumiere avec coin salon / salle a manger et une cuisine ouverte
parfaitement équipée. Le coin nuit est composé de deux chambres élégantes
climatisées avec literie haut de gamme, d'une salle d'eau avec douche a l'italienne

offrant une vue sur le Musée des civilisations ...

Flegant 72 sqm apartment located on the Vieux-Port, on the second floor of a small
building in  Marseille's 2nd arrondissement. This  beautifully  renovated,
architect-designed apartment offers absolute comfort, with immediate proximity to
all amenities.The apartment features a spacious, light-filled living area with a
lounge/dining room and a fully equipped open kitchen. The night area consists of
two elegant, air-conditioned bedrooms with high-end bedding, a bathroom with an
Italian-style shower offering a view of the Museum of European and Mediterranean

Civilisations, and a separate toilet. ...

BARNES MARSEILLE CASSIS LITTORAL
550, rue paradis - 13008 MARSEILLE 8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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